

Staatskanzlei*Information*

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch*

Medienmitteilung**Kanton schliesst Asylunterkunft in Selzach**

Solothurn, 6. April 2018 – Die Asylunterkunft Villa Schläfli in Selzach stellt ihren Betrieb Ende Juni 2018. Der Kanton reagiert damit auf die weiterhin rückläufigen Asylzuweisungen durch den Bund.

Nach dem starken Anstieg der Asylgesuche im Jahr 2015 gehen die Asylzuweisungen seit circa 1 ½ Jahren kontinuierlich zurück. Letztes Jahr erreichten sie den tiefsten Stand seit 2010. Entsprechend sind die Zuweisungen von Asylsuchenden durch den Bund um zwei Drittel zurückgegangen. Dies zeigt sich auch bei den minderjährigen unbegleiteten Asylsuchenden, welche vom Kanton Solothurn bisher in der Villa Schläfli in Selzach untergebracht wurden.

Mittlerweile werden die meisten Kinder und Jugendlichen in Pflegefamilien und Wohngruppen platziert und mit schulischen und beruflichen Massnahmen gefördert und integriert. Die minderjährigen Asylsuchenden, die künftig vom Bund zugewiesen werden, können in geeigneten Strukturen innerhalb der noch bestehenden kantonalen Asylunterkünfte untergebracht und betreut werden.

Die Villa Schläfli bleibt vorläufig als Reserveunterkunft in der kantonalen Unterbringungsplanung und könnte wieder in Betrieb genommen werden, falls ein plötzlicher Anstieg der Asylgesuche dies erfordern würde.